



# 風の子通信



生涯学習課生涯学習係 No. 4 2024. 3. 発行

三寒四温の季節、春が近く感じられるようになり、いよいよ卒業や修業の3月を迎えました。3学期の風の子スクールでは、ヒップホップダンスなど全身を使った活動をはじめ、写真立てを作ったりいろいろな活動をすることができました。

今年度の日程は、2月16日の閉講式をもって全て終了しました。保護者の皆様には、時間通りのお迎えやこまめな連絡にご協力いただき感謝申し上げます。高田小学校の先生方の細やかな配慮にも、スタッフ一同感謝しております。ありがとうございました。

来年度も、風の子スクールへのご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

## 1月12日（金）～しっぽとり～サポーターの久家さんと

3学期の活動のスタートは、サポーターの久家さんとしっぽとりゲームです。

低学年と高学年に分かれて、皆相手のしっぽを取るために全力疾走。白熱したゲームになりました。



## 1月19日（金）～ヒップホップダンス：紺野雄大先生と～

今年も、講師の紺野雄大先生に指導して頂き、ヒップホップダンスに挑戦しました。

最初は基本のステップですが、子供たちは軽快な動きで、あっという間にマスターしていきました。ステップは少しずつ高度になっていきますが、しっかりとついていく姿には脱帽でした。サポーターさんと一緒に楽しいひとときでした。



## 2月9日（金）～写真立て作り～サポーターの渡部静子さんと～

1年生 2年生のみの活動でしたが、渡部静子さんに教えていただきながら写真立てを作りました。皆それぞれ飾りつけし、個性あふれるすてきな作品ができました。3年生～5年生は 16日（金）閉講式後に作品を作りました。どんな写真を入れるのかな？



## 2月2日（金）自由あそび（西陵高校生と）

## 2月16日（金）

## 作品作り



## 2月16日（金）～閉講式 自由あそび～

高田小学校長博多弘泰先生にご出席いただき、令和5年度風の子スクール閉講式を行いました。まず、校長先生のご挨拶、生涯学習課鵜川補佐の挨拶があり、代表の児童に「風の子賞」を授与しました。スタッフのあいさつの後、閉講式を閉じました。その後、写真撮影をして自由遊びに移りました。楽しく今年度の活動を終わりました。



☆☆☆令和5年度の活動にご協力いただき、ありがとうございました。

また、来年度もよろしくお願ひ致します。☆☆☆

～スタッフ一同～